
La foi au service de Dieu
« Par la foi, Noé, étant averti divinement des choses qui ne se

voyaient pas encore, craignit et bâtit une arche pour la
conservation de sa maison ; et par cette arche il condamna le

monde et devint héritier de la justice qui est selon la foi »
(Hébreux 11:7).

L'histoire de Noé commence par le fait qu'il a trouvé grâce aux yeux du
Seigneur (Genèse 6:8). Comme Abel et Enoch, il vivait dans un monde de
plus en plus violent et corrompu. Mais Dieu a attiré Noé à Lui, et la fine
lignée de la foi s'est poursuivie chez cet homme qui a appris à marcher
avec Dieu. Dieu lui a fait part de Ses desseins et lui a confié un service
précis : construire une arche.
Dans le cadre de mon travail,  je suis régulièrement en contact avec un
chantier naval local. J'aime beaucoup entrer dans le grand hangar où les
vieux bateaux sont restaurés et les nouveaux construits. Je me demande
toujours comment les artisans commencent leur travail et je ne cesse d'être
impressionné par la variété des compétences utilisées et par les résultats
incroyables d'un travail minutieux et détaillé. Voir ces bateaux à pleines
voiles  fendre  les  eaux de l'estuaire  de  l'Humber  est  un beau spectacle.
Lorsque les gens regardent ces bateaux, je doute que beaucoup d'entre eux
pensent  aux  compétences,  au  travail  acharné  et  à  la  dévotion  qui  ont
permis de créer des navires aussi remarquables. 
Il en a été de même pour Noé. L'arche de Noé a dû être un mystère pour
les gens qui l'ont vue émerger progressivement. Le Seigneur Jésus nous
rappelle : « Car, comme dans les jours avant le déluge on mangeait et on
buvait, on se mariait et on donnait en mariage, jusqu'au jour où Noé entra
dans l'arche » (Matthieu 24:38). Le covid-19 a démontré à quel point la vie
peut être fragile et incertaine. Des circonstances tragiques peuvent orienter
nos cœurs et nos esprits vers le sens et le but de la vie. Elles peuvent nous
rapprocher de Dieu, mais elles peuvent aussi nous amener à lui résister ou,
comme à l'époque de Noé,  à  nous  en désintéresser.  Le Seigneur  a  fait
l'expérience de ce que personne ne s'enquière de son âme (Psaume 142:4).
C'est une chose solennelle et tragique lorsque nous ne prenons pas soin de
nos propres âmes.
Alors que le monde continuait à s'éloigner de Dieu, Noé continuait à être
proche  de  Dieu.  Le  monde  ne  l'a  pas  façonné  à  son  image.  Il  a  été
transformé par la foi. Et comment cela s'est-il manifesté ? Cela s'est vu
dans sa marche personnelle avec Dieu, dans le soin apporté à sa famille,



dans le témoignage de son travail et dans la prédication de la justice (2
Pierre 2:5). C'est aussi notre témoignage. Nous ne devrions pas oublier que
Noé a sauvé sa famille. Les chrétiens sont mis au défi de ne pas négliger
leur famille dans leurs efforts pour servir les autres. Noé a gardé l'équilibre
entre  ses  diverses  responsabilités,  et  sa  vie  a  été  un  témoignage
harmonieux de la grâce de Dieu dans le monde où il vivait.
Le service peut parfois être perçu comme une occupation stérile. Il peut
sembler que personne n'écoute ou ne comprend. Le Seigneur Jésus a fait
l'expérience  de  ne  voir  que  peu  de  réponses  à  Son  propre  ministère  à
certains moments. Mais Dieu n'évalue pas nos vies en fonction de notre
succès apparent,  mais en fonction de notre volonté d'être des serviteurs
fidèles. Aujourd'hui, d'innombrables tentatives sont faites pour essayer de
mesurer les niveaux de réussite dans l'éducation, les affaires et la société.
Les résultats sont toujours imparfaits.  Mais Dieu connaît les efforts,  les
larmes, les déceptions et les épreuves que nous traversons en essayant de
le servir. Il apprécie parfaitement ce que nous faisons pour Lui, et Il utilise
notre service d'une manière qui n'est connue que de Lui. Et il se plaît à
dire : « Bien, bon et fidèle esclave ; tu as été fidèle en peu de chose, je
t'établirai  sur  beaucoup :  entre  dans  la  joie  de  ton  maître »  (Matthieu
25:21).
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